

ABSTRAK

Regina Maurizka Rifada : Analisis Profitabilitas dan Return Saham pada Perusahaan yang Bergerak di Sektor Barang Baku yang Terdaftar dalam di Indeks Saham Syariah (ISSI) Pada Tahun 2014 - 2023

Investasi merupakan pengaitan sumber-sumber dalam jangka panjang untuk menghasilkan laba di masa yang akan datang. Umum nya investasi di definisikan sebagai penanaman modal atau kepemilikan sumber-sumber dalam jangka panjang yang akan bermanfaat pada beberapa periode akuntansi yang akan datang. Hal ini berkaitan dengan keputusan investasi yaitu keseluruhan proses perencanaan dan pengembalian keputusan berbagai bentuk investasi yang jangka waktu kembalinya modal lebih dari satu tahun.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Rasio Profitabilitas yang terdiri dari *Interest Coverage Ratio*, *Basic Earning Power*, dan *Earning Per Share* terhadap Return Saham. Metode pengambilan sampel berdasarkan *purposive sampling*. Perusahaan yang dijadikan sampel sebanyak 10 perusahaan di Sektor Perusahaan Barang Baku yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) pada tahun 2014-2023. Menggunakan Analisis Regresi Data Panel yang menggabungkan data *time series* dan *cross section*. Pengujian data menggunakan program *Eviews 12*.

Hasil penelitian menunjukkan nilai $t_{tabel} (3,226 > 1,660)$ dan $(p < 0,05)$ maka ICR berpengaruh signifikan terhadap Return Saham. Nilai BEP $t_{tabel} (1,052 < 1,660)$ $(p > 0,05)$ artinya variabel *Basic Earning Power* tidak berpengaruh signifikan terhadap Return Saham. Variabel *Earning Per Share* memiliki nilai $t_{tabel} (1,778 < -1,660)$ $(p > 0,05)$ artinya variabel EPS tidak berpengaruh signifikan terhadap Return Saham. Untuk nilai F-statistik $> F_{tabel} (3,47 > 3,09)$ dan nilai probabilitas $(p < 0,05)$ sehingga dapat disimpulkan bahwa variabel *Interest Coverage Ratio*, *Basic Earning Power*, dan *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap Return Saham.

Kata Kunci : *Interest Coverage Ratio (ICR)*, *Basic Earning Power (BEP)*, dan *Earning Per Share (EPS)*, Return Saham

ABSTRACT**Regina Maurizka Rifada : Analysis of Profitability and Stock Returns in Companies Engaged in the Raw Goods Sector Listed in the Sharia Stock Index (ISSI) in 2014 – 2023**

Investment is the association of sources in the long term to generate profits in the future. Generally, investment is defined as investment or ownership of resources in the long term that will be beneficial in the next few accounting periods. This is related to investment decisions, namely the entire process of planning and returning decisions in various forms of investment whose capital return period is more than one year.

This study aims to analyze the Profitability Ratio consisting of Interest Coverage Ratio, Basic Earning Power, and Earning Per Share to Stock Returns. The sampling method is based on purposive sampling. The companies that were sampled were 10 companies in the Raw Goods Company Sector Listed on the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI) in 2014-2023. Using Panel Data Regression Analysis that combines time series and cross section data. Data testing using the Eviews 12 program.

The results of the study show that the value of t_{table} ($3,226 > 1,660$) and ($p < 0.05$) therefore ICR has a significant effect on Stock Return. The BEP value of t_{table} ($1,052 < 1,660$) ($p > 0.05$) means that the Basic Earning Power variable does not have a significant effect on Stock Return. The Earning Per Share variable has a t_{table} value ($1.778 < -1.660$) ($p > 0.05$), meaning that the EPS variable has no significant effect on Stock Returns. For the F -statistical value $> F_{table}$ ($3.47 > 3.09$) and probability value ($p < 0.05$) so it can be concluded that the variables Interest Coverage Ratio, Basic Earning Power, and Earning Per Share have a significant effect on Stock Return.

Kata Kunci : *Interest Coverage Ratio (ICR), Basic Earning Power (BEP), and Earning Per Share (EPS), Return Saham*

تجريدي

ريجينيا موريزكا ريفادا: تحليل الربحية وعائدات الأسهم في الشركات العاملة في قطاع السلع الأولية

2014 – 2023 المدرجة في مؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية في

الاستثمار هو ربط الموارد مدة طويلة لإنتاج الأرباح في المستقبل. بشكل عام، يتم تعريف الاستثمار على أنه استثمار طويل الأجل أو ملكية الموارد التي ستكون مفيدة في عدة فترات محاسبية قادمة. ويتعلق ذلك بقرارات الاستثمار، أي عملية التخطيط الكاملة وإرجاع القرارات المتعلقة بمختلف أشكال الاستثمار حيث تكون فترة عائد رأس المال أكثر من سنة واحدة

يهدف هذا البحث إلى تحليل نسب الربحية التي تتكون من نسبة تغطية الفائدة، وقوة الربح الأساسية، وربحية السهم على عوائد الأسهم. تعتمد طريقة أخذ العينات على أخذ العينات الهادفة. وكانت الشركات التي تم أخذ عينات منها هي 10 شركات في قطاع شركات السلع الخام التي تم إدراجها في 2014-2023. استخدام تحليل انحدار بيانات اللوحة الذي يجمع بين بيانات السلاسل (ISSI) الزمنية والمقطع العرضي. اختبار البيانات يستخدم برنامج *Eviews 12*

وبالتالي فإن ($0.05 < \text{ص}$) و ($1,660 > 3,226$) تظهر نتائج الدراسة أن قيمة القابل للاعتماد ($1,660 < 1,052$) تعني قيمة أفضل الممارسات البنائية للرسوم. لها تأثير كبير على عائد الأسهم ICR متغير ربحية السهم. أن متغير قوة الكسب الأساسية ليس له تأثير كبير على عائد الأسهم ($0.05 > \text{ص}$) ليس له تأثير كبير EPS مما يعني أن متغير ($p > 0.05$) ($-1.660 < 1.778$) له قيمة قابلة للتعديل ($p < 0.05$) والقيمة الاحتمالية ($3.09 > 3.47$) $F > F_{\text{tabel}}$ بالنسبة للقيمة الإحصائية. على عوائد الأسهم ، يمكن استنتاج أن المتغيرات نسبة تغطية الفائدة وقوة الكسب الأساسية وربحية السهم لها تأثير (0.05) كبير على عائد الأسهم

لكلمات الرئيسية: نسبة تغطية الفائدة، قوة الكسب الأساسية، ربحية السهم، عائد الاسهم